

Allgemeine Geschäftsbedingungen

Stand 1.4.2022 – Version 5

Für Warenbestellungen gelten ausschließlich nachstehende Geschäftsbedingungen des Weingut Fuchs, Burggasse 1, 67592 Flörsheim-Dalsheim.

Unsere Produktdarstellungen im Internet sind unverbindlich und kein verbindliches Angebot zum Abschluss eines Vertrages.

Zustandekommen des Vertrags

Mit Ihrer Bestellung geben Sie ein verbindliches Angebot an uns ab, einen Vertrag mit Ihnen zu schließen. Zunächst erhalten Sie eine Bestätigung des Eingangs Ihrer Bestellung per Email an die von Ihnen angegebene Email-Adresse (Bestellbestätigung).

Mit der Zusendung einer Auftragsbestätigung per Email an Sie oder der Lieferung der bestellten Ware können wir dieses Angebot annehmen. Ein Kaufvertrag kommt erst mit dem Versand unserer Auftragsbestätigung per Email an Sie oder mit der Lieferung der bestellten Ware zustande.

Bei der Bestellung über unseren Onlineshop umfasst der Bestellvorgang insgesamt 5 Schritte:

1. Auswahl der gewünschten Artikel
2. Eingabe Ihrer Kundendaten einschließlich Rechnungsanschrift
3. Ggf. Eingabe einer abweichenden Lieferanschrift
4. Auswahl der Zahlungsart
5. Zusammenfassung: Hier haben Sie die Möglichkeit, sämtliche Angaben (z.B. Name, Anschrift, Zahlungsweise, bestellte Artikel) noch einmal zu überprüfen und ggf. zu korrigieren, bevor Sie Ihre Bestellung durch Klicken auf 'kaufen' an uns absenden.

Preise

Alle Preise sind Endpreise, gelten ab Weingut und enthalten die Mehrwertsteuer, die Preise für Sekt beinhalten außerdem die Sektsteuer. Fracht- bzw. Versandkosten werden zusätzlich berechnet.

Die reduzierten Preise "im ganzen 12er-Karton" bzw. "im ganzen 6er-Karton" gelten ausschließlich bei Abnahme von jeweils ganzen Kartons einer Weinsorte; die Gebindegrößen sind bei der jeweiligen Weinbeschreibung angegeben. Für abweichende Stückzahlen gelten die Preise für Einzelflaschen.

Zahlungsbedingungen

Unsere Rechnungen sind zahlbar ohne Abzug innerhalb einer Woche nach Lieferung. Skontoabzug ist nicht möglich und wird nachgefordert. Bei Zahlungsverzug berechnen wir Verzugszinsen in Höhe von 10% p.a.

Zahlungsart

Sie haben die Wahl zwischen

- Vorkasse per Überweisung
- SEPA-Bankeinzug
- Lieferung auf Rechnung.

Bestellungen aus dem Ausland sind nur gegen Vorkasse möglich.

Bonitätsprüfung

Bei Zahlung auf Rechnung oder mit Lastschrift ermächtigen Sie uns, Ihre Daten zur Bonitätsprüfung an die Creditreform Worms Knödler KG, Gutenbergstr. 23–25, 67549 Worms weiterzugeben. Wir behalten uns das Recht vor, Ihnen bei negativem Ergebnis der Bonitätsprüfung die Zahlungsart auf Rechnung oder mit Lastschrift zu verweigern.

Lieferung

Soweit in der Artikelbeschreibung keine andere Frist angegeben ist, erfolgt die Lieferung nach Auftragsbestätigung wie folgt:

Deutschland

1–35 Flaschen: Lieferung innerhalb von 2–8 Tagen mit Paketdienst (DPD)
ab 36 Flaschen: Lieferung bei Liefertour nach Terminabsprache innerhalb von 2–30 Tagen oder auf Wunsch Versand innerhalb von 2–8 Tagen (DPD oder Spedition)

Ausland

Innerhalb von 2–30 Tagen (DPD, DHL oder Spedition)

Versandkosten

Deutschland:

1–35 Flaschen:	7,50 EUR
35–59 Flaschen:	5,00 EUR
ab 60 Flaschen:	Versand frei Haus

Auslandsversand

Versandkosten ins Ausland berechnen wir je Paket. Maximale Paketgröße:

12 Flaschen. Kosten je Paket:

Belgien	12,00 EUR
Dänemark	35,00 EUR
Frankreich	15,00 EUR
Luxemburg	12,00 EUR
Niederlande	12,00 EUR
Österreich	12,50 EUR

Geschenkgutscheine

Geschenkgutscheine können schriftlich, telefonisch oder über den Onlineshop unter Angabe der Codenummer des Gutscheins eingelöst werden. Sofern ein Gutschein nicht vollständig verbraucht wird, erhalten Sie für den verbliebenen Restbetrag innerhalb von 3 Arbeitstagen einen neuen Gutscheincode per Email oder telefonisch. Gutscheine liefern wir ausschließlich gegen Vorkasse; die Barauszahlung von Gutscheinen oder von Restguthaben ist ausgeschlossen!

Gewährleistung

Für alle Produkte gelten die gesetzlichen Vorschriften des BGB. Sofern eine Beanstandung berechtigt ist, leisten wir Ersatz durch Umtausch, Nachlieferung oder Gutschrift.

Natürliche Ausscheidungen wie Weinstein, Ablagerungen bei Rotweinen oder leichtes Moussieren bei Weißweinen beeinflussen die Weinqualität nicht und sind kein Grund zur Beanstandung.

Wesentliche Merkmale der Produkte

Die wesentlichen Merkmale jedes Produkts finden sich auf der jeweiligen Produktbeschreibung auf unserer Internetseite.

Eigentumsvorbehalt

Die gelieferte Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung unser Eigentum.

Jugendschutz

Eine Bestellung und Auslieferung von Wein, Sekt und Spirituosen erfolgt nur an volljährige Personen. Durch das Akzeptieren dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen während des Bestellvorganges bestätigt der/die Käufer/in, dass er/sie volljährig ist.

Speicherung des Vertragstextes

Wir speichern den Vertragstext. Wir senden Ihnen eine Bestellbestätigung mit allen Bestelldaten und unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen an die von Ihnen angegebene Email-Adresse. Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen können Sie außerdem im Shop einsehen. Kunden mit Kundenkonto können ihre früheren Bestellungen einsehen.

Anwendbares Recht

Es gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Vertragssprache ist Deutsch oder Englisch.

Alternative Streitbeilegung

gemäß Art. 14 Abs. 1 ODR-VO und § 36 VSBG

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit, die Sie unter <http://ec.europa.eu/consumers/odr/> finden. Zur Teilnahme an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle sind wir nicht verpflichtet und nicht bereit.

Salvatorische Klausel

Bei Unwirksamkeit einzelner Bestimmungen dieser Bedingungen wird die Gültigkeit des übrigen Vertragsinhalts nicht berührt.



Weinbautradition seit 1626

Weingut Fuchs

Hans-Jakob Fuchs · Burggasse 1 · 67592 Flörsheim-Dalsheim
Tel. 06243-213 · Fax 06243-6116
www.weingut-fuchs.de

Widerrufsbelehrung

Stand 23.5.2022

Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen.

Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die Waren in Besitz genommen haben bzw. hat.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns (Weingut Fuchs, Inhaber Hans-Jakob Fuchs, Burggasse 1, 67592 Flörsheim-Dalsheim, Telefon +49-6243-213, Email-Adresse: info@weingut-fuchs.de) mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief oder Email) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet.

Wir können die Rückzahlung verweigern, bis wir die Waren wieder zurückerhalten haben oder bis Sie den Nachweis erbracht haben, dass Sie die Waren zurückgesandt haben, je nachdem, welches der frühere Zeitpunkt ist.

Sie haben die Waren unverzüglich und in jedem Fall spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag, an dem Sie uns über den Widerruf dieses Vertrags unterrichten, an uns zurückzusenden oder zu übergeben. Die Frist ist gewahrt, wenn Sie die Waren vor Ablauf der Frist von vierzehn Tagen absenden.

Sie tragen die unmittelbaren Kosten der Rücksendung der Waren.

Sie müssen für einen etwaigen Wertverlust der Waren nur aufkommen, wenn dieser Wertverlust auf einen zur Prüfung der Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist.

Ausschluss- bzw. Erlöschensgründe

Das Widerrufsrecht besteht nicht bei Verträgen

- zur Lieferung von Waren, die nicht vorgefertigt sind und für deren Herstellung eine individuelle Auswahl oder Bestimmung durch den Verbraucher maßgeblich ist oder die eindeutig auf die persönlichen Bedürfnisse des Verbrauchers zugeschnitten sind;
- zur Lieferung von Waren, die schnell verderben können oder deren Verfallsdatum schnell überschritten würde;
- zur Lieferung alkoholischer Getränke, deren Preis bei Vertragsschluss vereinbart wurde, die aber frühestens 30 Tage nach Vertragsschluss geliefert werden können und deren aktueller Wert von Schwankungen auf dem Markt abhängt, auf die der Unternehmer keinen Einfluss hat;
- zur Lieferung von Zeitungen, Zeitschriften oder Illustrierten mit Ausnahme von Abonnement-Verträgen.

Das Widerrufsrecht erlischt vorzeitig bei Verträgen

- zur Lieferung versiegelter Waren, die aus Gründen des Gesundheitsschutzes oder der Hygiene nicht zur Rückgabe geeignet sind, wenn ihre Versiegelung nach der Lieferung entfernt wurde;
- zur Lieferung von Waren, wenn diese nach der Lieferung aufgrund ihrer Beschaffenheit untrennbar mit anderen Gütern vermischt wurden;
- zur Lieferung von Ton- oder Videoaufnahmen oder Computersoftware in einer versiegelten Packung, wenn die Versiegelung nach der Lieferung entfernt wurde.

Muster-Widerrufsformular

(Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück.)

An
Weingut Fuchs
Inhaber Hans-Jakob Fuchs
Burggasse 1
D-67592 Flörsheim-Dalsheim
Email-Adresse: info@weingut-fuchs.de

Hiermit widerrufe ich den von mir abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren:

Bestellt am / erhalten am

Name des Verbrauchers

Anschrift des Verbrauchers

Unterschrift des Verbrauchers (nur bei Mitteilung auf Papier)

Datum



Wine growers since 1626

Weingut Fuchs

Hans-Jakob Fuchs · Burggasse 1 · D-67592 Flörsheim-Dalsheim
Tel. +49-6243-213 · Fax +49-6243-6116
www.weingut-fuchs.de

Conditions

Version 5 – 2022-04-01

These conditions apply to all orders of goods in the Weingut Fuchs (The Fuchs Wine Estate), Burggasse 1, D-67592 Flörsheim-Dalsheim.

Our product displays in the internet are without commitment and a non-binding offer to conclude a contract.

Purchase Contract

By sending the order you bindingly bid for a contract with us. First you will receive an automatic email confirmation to the email address given that we received your order.

We can accept the bid by sending an order confirmation or by sending the ordered goods. The contract will not be concluded until we sent an order confirmation or delivered the ordered goods.

The order in the online shop takes 5 steps:

- 1 Choice of the goods
- 2 Enter your customer's data including the billing address
- 3 If necessary enter a differing delivery address
- 4 Choice of the payment mode
- 5 Summary: here you can check, modify and/or correct all details such as name, address, payment mode, ordered goods etc. before sending us the order by clicking on "Buy".

Prices

All prices are cash prices VAT included. They apply ex winery. The prices of champagne/sparkling wine include the tax for sparkling wines (Sekt tax).

Shipping costs are charged additionally.

The reduced prices "in a box of 12 bottles" or "in a box of 6 bottles" apply only to complete boxes of each sort of wine. The package sizes are to be found in the wine descriptions. The prices for single bottles apply to any different numbers of bottles.

Payment Terms

Our invoices are payable strictly net within one week after delivery. Cash discount will not be tolerated but demanded. In case of default in payment we charge a banking interest of 10% p.a.

Payment Methods

- TT payment in advance
 - SEPA Automatic debit transfer system (for German accounts only)
 - Purchase order
- Orders from outside of Germany on advance payment only.

Check of Solvency

In case payment mode Purchase order or Automatic debit transfer system you authorise us to transfer your data for a check of solvency to Creditreform Worms Knödler KG, Gutenbergstr. 23–25, 67549 Worms. We reserve the right to refuse the payment modes Purchase order or Automatic debit transfer system in case of a negative result of the check of solvency.

Delivery

Unless a different time limit is provided in the product description, the delivery is takes place in the following way:

Germany

- 1–35 bottles: Delivery within 2–8 days via parcel service (DPD)
- 36 bottles or more: Delivery whilst a delivery tour within 2–30 days, individual date arrangement by phone or on request delivery within 2–8 days via parcel or forwarder service.

Foreign Going Delivery Delivery within 2–30 days (DPD, DHL or forwarder service)

Shipping Costs

Germany:

- 1–35 bottles: 7,50 EUR
- 35–59 bottles: 5,00 EUR
- 60 or more bottles: free shipping.

Foreign Going Delivery

We charge the shipping costs of foreign-going deliveries per parcel. Maximum package seize: 12 bottles. The costs per parcel are:

- Austria 12.50 EUR
- Belgium 12.00 EUR
- Denmark 35.00 EUR
- France 15.00 EUR
- Luxembourg 12.00 EUR
- Netherlands 12.00 EUR

Gift Vouchers

Gift vouchers can be redeemed in written orders, in orders by phone and in the online shop giving the voucher code. In case a voucher will not be spent entirely, you will receive a new code number for the remaining sum within 3 working days via email or phone. Vouchers can be delivered on advance payment only. Cash payment of vouchers or remaining sums is impossible.

Warranty

For all products the regulations of the German Civil Code (BGB) apply. If a complaint is qualified, we compensate by replacement, subsequent delivery or credit note.

Natural precipitation such as tartar, deposits in red wines or a slight fizz of white wines do not harm the quality of wines and therefore are no reasons to complain.

Main Features of Products

The main features of each product are to be found on its description page on our homepage.

Reservation of Ownership

Until full payment the supplied goods are in our ownership.

Youth Protection

The delivery of wine, sparkling wine and spirits will be effected to persons of legal age only. By accepting these conditions whilst the order process the buyer confirms to be of legal age.

Storage of the Text of the Contract

We store the text of the contract. We send an order confirmation including all order data and these conditions to your email address given. You can view the conditions in the online shop. Registered customers having a customer's account can view their previous orders.

Applicable Law

The law of the Federal Republic of Germany solely applies to all orders. Language of the contract is German or English.

Alternative Dispute Resolution under Art. 14 Para. 1 ODR and § 36 VSBG

The European Commission provides a platform for Online Dispute Resolution you can find following this link: <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>. We are neither obliged nor willing to take part in a dispute resolution before a Consumer Dispute Settlement Body.

Salvatorus Clause

In case of invalidity of one of the terms in this conditions, all others remain valid.



Right to Cancel

Updated 2022-05-23

You have the right to cancel this contract within 14 days without giving any reason. The cancellation period will expire after 14 days from the day on which you acquire, or a third party other than the carrier and indicated by you acquires, physical possession of the goods.

To exercise the right to cancel, you must inform us (Weingut Fuchs, owner Hans-Jakob Fuchs, Burggasse 1, D-67592 Flörsheim-Dalsheim, Phone +49-6243-213, email address: info@weingut-fuchs.de) of your decision to cancel this contract by a clear statement (e.g. a letter sent by post or email). You may use the attached model cancellation form, but it is not obligatory.

To meet the cancellation deadline, it is sufficient for you to send your communication concerning your exercise of the right to cancel before the cancellation period has expired.

Effects of Cancellation

If you cancel this contract, we will reimburse to you all payments received from you, including the costs of delivery (except for the supplementary costs arising if you chose a type of delivery other than the least expensive type of standard delivery offered by us) without undue delay, and not later than 14 days from the day we receive your cancellation of the contract. We will make the reimbursement using the same means of payment as you used for the initial transaction, unless you have expressly agreed otherwise; in any event, you will not incur any fees as a result of the reimbursement.

We may withhold reimbursement until we have received the goods back or you have supplied evidence of having sent back the goods, whichever is the earliest.

You shall send back the goods or hand them over to us, without undue delay and in any event not later than 14 days from the day on which you communicate your cancellation from this contract to us. The deadline is met if you send back the goods before the period of 14 days has expired.

You will have to bear the direct cost of returning the goods.

You are only liable for any diminished value of the goods resulting from the handling other than what is necessary to establish the nature, characteristics and functioning of the goods.

Exclusions of the Right to Cancel

The right does not apply to contracts

- to supply goods which are not prefabricated and which are produced according to an individual choice or determination chosen by the consumer or which are unmistakably made for the customer's personal requirements;
- to supply goods which can spoil quickly or whose expiry date would quickly exceed;
- to supply alcoholic beverages whose price was agreed at the conclusion of the contract, but which can be delivered earliest 30 days after the conclusion of the contract and whose actual worth depends on market fluctuation unaffected by the supplier;
- to supply newspapers, journals magazines with the exception of subscription contracts.

The right of revocation expires prematurely in contracts

- to supply of sealed goods which are unsuitable for reasons of health or hygiene to return when their unsealed after delivery;
- to supply goods, if after delivery they were mixed due to their nature inseparably with other goods;
- to supply audio or video recordings or computer software in a sealed package, if the seal was removed after delivery.

Model Cancellation Form

To

Weingut Fuchs
Owner: Hans-Jakob Fuchs
Burggasse 1
D-67592 Flörsheim-Dalsheim
Email address: info@weingut-fuchs.de:

I hereby give notice that I cancel my contract of sale of the following goods:

Ordered on/received on:

Name of consumer:

Address of consumer:

Signature of consumer (only if this form is notified on paper):

Date: